



+++ ELTERNINFORMATION VON WIRBELWIND +++

Liebe Eltern,

die aktuelle Situation stellt uns alle vor große Herausforderungen. Wir müssen uns in kurzer Zeit auf viele Veränderungen einstellen, die direkte Auswirkungen auf unseren Alltag haben.

Plötzlich verbringen wir als Familien viel mehr Zeit zusammen und müssen neue Aufgaben bewältigen. Dazu gehört zum Beispiel, dass Eltern die Schule ersetzen oder dass sie Home-Office und Kinderbetreuung unter einen Hut bringen müssen.

Gleichzeitig kann es sein, dass die Erwachsenen um ihre Existenz fürchten müssen und die Erwachsenen und Kinder bzw. Jugendlichen sich Sorgen um die Gesundheit von Verwandten und Freund*innen oder ihre eigene Gesundheit machen.

Leicht kann es da passieren, dass die Stimmung dann „kippt“ und dass Dinge geschehen, die nicht passieren dürfen.

Wir wollen keine Ängste schüren sondern wir möchten, dass Sie wissen, dass es Stellen gibt, an die Sie sich im Bedarfsfall wenden können.

Falls Sie merken, dass Ihr Kind oder ein Kind in Ihrem Umfeld von (sexueller) Gewalt betroffen ist, wenden Sie sich bitte an uns. Wir sind eine Beratungsstelle gegen sexuelle Gewalt an Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen und unterstützen Betroffene und deren Angehörige. (Sexuelle) Gewalt kann auftreten zwischen Erwachsenen und Kindern bzw. Jugendlichen, zwischen Jugendlichen und Kindern, zwischen Gleichaltrigen und in digitaler Form im Internet und in Messenger-Diensten (WhatsApp & Co).

Telefonisch sind wir montags 16-18 Uhr, mittwochs 11-13 Uhr und freitags 10-12 Uhr unter folgender Nummer zu erreichen:

07121 - 284927

Im **Notfall** erreichen Sie uns außerhalb dieser Zeiten unter **0177-4805430**. Falls wir den Anruf nicht direkt entgegen nehmen können, melden wir uns so schnell wie möglich.

Zudem haben Sie die Möglichkeiten, über die **Onlineberatung** auf unserer Homepage oder per E-mail unter **mail@wirbelwind-reutlingen.de** mit uns in Kontakt zu treten.

Wir wünschen Ihnen, dass Sie keinen Bedarf haben, sich bei uns zu melden und bitten Sie gleichzeitig darum, es zu tun, wenn es notwendig ist.

Bitte schauen sie hin und nicht weg.

Wir bedanken uns im Namen der betroffenen Kinder und Jugendlichen

Ihr Team von Wirbelwind e.V.